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水野賀續君、吉田節美君ロータリーの

勉強させて噸きます。水ありがとうございま

した。凝溌驫繋膳鰯
友愛のII ("食）

へ

鬘議蕊篭
◇．､それでこそロータリー‘．

◇ビジター紹介 2名

◇出席報告

会貝 69名 出席 52名

出I附率 75.36％

前回 8〃231二I (修II畠出朧率) 100%

◇ニコボックス

秋山茂則君今I~~Iもニコニコ

今西功一君述方大I収より根津さんにお越

し噴き本当に心より感謝致します。

石黒正則君ロータリーの勉強させて頂き

ます。木ありがとうございました。夏カゼで

3kgやせました。皆様お体人切に。

水野民也君 ！|1部経済紙に雌¥:部卒業が医

学部卒業とかわりうれしいことです。名東区

が市民スポーツ祭で似勝しました。

成田良治君本1~1のスピーカー日本ユニセ

フ協会|災'四代表根津弓郎さんを紹介させてい

ただきます。

鈴木正男君ロータリーの勉強させて頂き

ます。本ありがとうございました。炎暑の8月

どうにか元気で過ごすことができました。

足立一成君、小杉啓彰君、三好親君、

佐久間良治君、笹野義春君、舎人経昭君、

津牧孝臣君糾さがぶり返りつらい！とに

かく耐が欲しい鯨Hです。

林淳三君、松居敬二君ホームクラブご

雌沙汰しました。

和田正敏君、吉田敬岳君早退します。

釜谷健一君、小山雅弘君、黒野貞夫君、

◇小山幹事報告

1 ~ 本日〃'1会終~r後、埋蛎役員会を|淵催いた

しますので理聯役員の方は2F橘のllllにお

集まり下さい。

2~和合RC石田秀翠君より“いけばなシルク

ロード一石剛流芸術展”の案内を頂きまし

た。期'二Iは9/22～9/27松坂屋本店本館7階大

催事場で行われます。次回の例会の時に皆

さんにお渡し致します。

◇吉田(敬)職業奉仕副委員長報告

皆様のお手元にご案内がいっていると思い

ますが、当初10月に予定していた職場例会を

大谷君のご配慮により9/27蝋出短期大学で行

われる新図普館の展示会に変更致しました。わ

かりにくい場所ということで、当日スクール

バスも用窓して頂いておりますので、是非ご

出席賜りますようお願いI:11し_上げます。

◇三好ゴルフ会幹事報告

9/lグリーンヒル|典lでゴルフ会が行われます

が、まだ若皇|､~人数に余禰がありますので、参

加希望の方は今日にでも'~l~'しllIて~ﾄさい。ま

た10/6(木)セントクリークで行われますので

ふるってご参加~ドさい。

◇水野(賀)会長挨拶
先週はガバナー公式訪問でしたが、皆さん

の御協力により、例会、クラブアセンブリーが|リ

滑に出来ましたこと、'l1礼をI1:'し上げます。

その際、蜂谷ガバナーから、ロータリアン

一

－1－



保健、水と術上|ﾐ、教育、栄養、女性の生活

改善などの諾耶業を惟進しています。

特に、保健の事業は、より多く子供に予防

接繩を実施することで、健座に育つことと、子

供に未来を保障してやることができ、その国

の発展に寄与するが大きいのです。

e平卯l lを願って…

あなた方は笑い、楽しんでいます。私たち

は泣き叫んで、 Iilく戦争が終わるのを願って

います。 ~－あなた方は咽気や水道をふんだん

に使って、いつでもお肌呂に入ることができ

ますが、私たちは雨が降って飲み水が手に入

るようになるのを神に祈っているのです。

サラエボにて、エディマ(12歳）

◇R Iニュースより

奉仕#畔i

米I龍!、ワシントン州の東ブレマー|､ン・ロー

タリー・クラブがl職人した醜さ14,000ポンド

のII｣古の教科鍔をサイクロンで被害を受けた

フィジー島の学校に届けた活動は、ロータリー

の協力の教科苫的事例といえます。この普鯖

は、当初、フィリピン向けに米国海1Iiの補給

船で'陥送する予定でした。しかし、フィリピ

ン政府がスービック湾雄地使用に関する米鬮

海飛との契約を取りガ'jしたために、ロータリ

アンは、教科普を送れないでいました。

東ブレマートン・ロータリー・クラブは、ワ

シントン州、シアトル'.iiのボーイング航空会

社に「ロータリーの識字率向上活動」につい

て話し、同社は、ニュージーランド航空に引

き渡す飛行機で輸送することに同意してくれ

ました。こんどは、ニュージーランド航空が、

ニュージーランドのオークランド市に本を輸

送し、次に第9920地区のマンゲレ・ロータリー・

クラブのロータリアンが、フィジー勘のラオ

トカ行きの船便にil晩せました。フィジー脇の

ラオトカ・ロータリー・クラブは、船会社の

協力を得て、この教科苔を脇全休の学校に配

布することができました。

◇例会変更のお知らせ

名古屋大須RC 9/8(木)4RC合|可例会の為、

9/13(火)名古屋観光ホテル

にて12時半より

名古屋港RC 9/9($)敬老例会の為、大須

菰芸場にて

名占屋中RC 9/12(月)4RC合|可例会の

為､9/13(火)名古屋観光ホテ

ルにて12時半より

名古j茎栄RC 9/12(月)4RC合同例会の

為､9/13(火)名古屋観光ホテ

ルにて12時半より

◇次回例会（9月13日）

識減“鎧近の香港と中国”

，}藤忠商堺㈱名古屋支社長

桐本郷之氏 （紹介成III君）

は哲学、理念が大切であり、勉強が必要であ

るということで、小堀葱助著「ロータリー・ク

ラブ」を御紹介いただきました。是非l職読を

お願いいたします。

11月和47年に、ある;肺座の中で一ll1}の本を紹

介されて、その本を読んだll寺、大変ショック

を受けました。今' 1は、その本を紹介させて

いただきます。

それは、 II1界'IIの実業家、学者、ジャーナ

リス|､約100人で糾織され、 I二1本から、火来一

郎氏(元ﾉ〈蔵大l li)や柚村叩午郎氏(元経団連会

長)が参加されたローマクラブが発表したレポー

ト「成長の限界」という冊であります。

人口、食職、資源、汚染、工業化を地球規

膜でとらえ、その相関性をコンピューターを駆使

して分析し、研究したレポートでありました。

このままの勢いで経済が成踵し、盗源が消

炎され環境汚染が続いていくと、地球はいつ
まで人間棲息を保証し得るのか？破局はいつ

頃~どんな形で訪れるのか？成長の限界は？

これ等の問題に大l旧に挑戦し、世界中に大

変な話題を呼び起こしました。もう20年以'三

も前ですから、諸々のデーターがやや占いき
らいはありますが、提起された問題は哀すま

す重要な今H的テーマであります。是非一読

をおすすめします。

◇講演

“今、世界の子供たちは－ユニセフの活動一”
側)日木ユニセフ協会関西事務所代表

根津三郎氏 （紹介成H1君）

になり、東京オリンピックのあった年まで15

年間、支援を受けていたのです。

・声高な緊急事態

アフリカ・ルワンダでは、事態が好転して

きているが、人口の約10％の人が紛争で殺害

され、200万人以上の人々が難民となって、周

辺国のザイール、ウガンダ等へ移動。難民キ

ャンプでは、コレラや赤痢で多くの子供が犠

牲となりました。

ユニセフは緊急援助として、食樋、医薬品、

居住用品、浄水機器などを送ってい壹す。

その他、紛争地域で厳しい状況におかれて

いる子供や女性への緊急援助を行っています。

④静かなる緊急事態

一日に3.5万人の了供が開発途上国では、5

歳になるまでに死亡。こうした状況を改善す
るために、ユニセフは…
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